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 Pour former le féminin d’un adjectif qui termine par « -eur »,  on part 

généralement de l’adjectif au masculin et on transforme « -eur »   en « 

-euse ». 

Vrai ou Faux ? 

 Cette règle concerne tous les adjectifs en « -eur ». 

Vrai ou Faux ? 

 Au féminin, « ultérieur » devient « ultérieure ». 

Vrai ou Faux ? 

 On dit : une note supérieuse. 

Vrai ou Faux ? 

 Au féminin, on écrit  l’adjectif « majeure » avec un « e » à la fin. 

Vrai ou Faux ? 

 

 

 

 

    

 Est-ce vrai ou faux ? 

Orthographe 
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Écris l’adjectif au féminin. 
. 
 

Adjectifs au masculin Adjectifs au féminin 

 râleur  

 majeur 

 mineur 

 gaffeur 

 postérieur 

 meilleur 

 voyageur 

 songeur  

 inférieur 

 extérieur  

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 
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